
3日目 

フェアチラシは写真の配置を教科書ど

おりにすることに気をつけました。葉書はイ

ンパクトのあるデザインにしようと思い、学

校名を大きくして写

真の上下に点線を

入れたり色々な点

で頑張りました。印

刷したとき色が違っ

たのですが、出来る

範囲で色を揃えるこ

とが出来てよかった

です。 

1日目 4日目 
オリエンテーションの後、先生と一緒に教

科書を見ながら作成しました。 

年賀状は割と簡単だったのですが、案内

状の位置合わせや写真のトリミングがすごく

難しかったです…。今まで自分が知らな

かった機能などがWordに沢山あって、奥が

深いな～と実

感 し て い ま し

た。慣 れ な

かったけど結

構いい物が作

れたと思いま

この日はメニューと清陵NEWSを作りまし

た。教科書にもともと載っているデザインが

結構好きな感じだったので、作っているとき

とても楽しかったです。でも、ちょっと下の紹

介文のところでつまづいてしまったかな、と

思います。新聞は最終的にラフスケッチの

頃と配置が色々変わってしまったのです

が、タイトル部と見出

しに使いたかった形

を使うことが出来、

個人的にはとても気

に入っています。 

うさぎの名刺は黒と白でメリハリを出

そうかなーと思って作りました。私の名

前で呼ばれてしまって不思議がってい

るところです。 

カニパト新聞作成。これは

難産でした…インタビューの時に

い な か っ た の で、説 明 に 来 た

方々にもう一度答えていただきま

した。すみません… 

文章が考えられなくて悩んだ

と、デザインがありきたり＋質素す

ぎてしまったのが悔しいです。 

フォントも読みにくかったので。 

頑張った点はオートシェイプの

カニです。 

この失敗は次に生かして、もっ

と高度なものを作っていけるとい

いです。 

この3つ折チラシです。現在作成中なので（笑）編集後記？も兼ね

て書きたいと思います。 

表紙のデザインを特に頑張りました。ほんのり和風が感じられれば幸

です。仮印刷のとき、ピンクのつもりで作っていたのですが茶色に印刷さ

れてショックを受けました… 

清陵葉書の悪夢が再び、のような感じです。印刷すると色が変わるの

をわかっていたはずなのですが… 

上の「1日目」などの見出しの部分はシンプルに出来たと思います。 

デザインもそうなのですが、一番失敗していそうなのは日本語です。

い回しが変だったらごめんなさい。 

感想 

とにかく、疲れました（笑） 

なんだか風邪引いたり説明会のリハーサルが入ったりしてバタバタした

やつでした、すいません。 

以前からパソコンが好きだったので夏休みに登校していたのに毎回とて

も楽しみでした。 

それに、イラストを描いたりデザインしたりすることも好きだったので、本

当に天国のような授業でした…！ 

作ってて1番面白かったのはやっぱり葉書・清陵新聞・チラシですね。

自分の好きな形にデザインできることがいいですよね。 

でも使う色・形がだんだんネタ切れしてきて…もういっぱいいっぱいで

す。もっと色々なイメージが浮かぶようになったらいいなぁ…ありきたり＋

インパクトが弱いのでぱっとしないんですよね～ 

皆のデザインを見てとても勉強になったし、感じ方もやっぱり人それぞ

れだよなぁ…と改めて実感しました。 

他校の人とも話ができてよかったです。来年、出来ればDTP活用がとり

たいです。 

2日目 

4日目 
1日かけて名刺作成を行いました。空

の名刺は点線をメインに使おうと思っ

て作ったものです。淡い色が好きなの

でグラデーションの辺りが特に気に入っ

ています。 

5日目 

6日目 




